Le championnat académique UNSS de Cross-Country de Corse est mis en place chaque année afin de réunir, pendant toute une journée, les meilleurs coureurs des collèges et lycées de la région. Ces élèves sont répartis en plusieurs catégories: les benjamins, les cadets, les minimes puis les juniors. Plusieurs établissements y concourent tous les ans, provenant de toute la Corse : Porto Vecchio, Bonifacio, Ajaccio, Prunelli, Lucciana, Cervioni, Saint Florent, Montesoru, Propriano, Bastia, Porticcio, Baleone et Moltifao.

Contrairement aux années précédentes, où il se déroulait à Corte, le cross régional 2017 a eu lieu ce 6 décembre dans la forêt de Pinia, connue pour ses pins maritimes longeant la plage. La commune de Ghisonaccia a donc accueilli plus de 570 participants venant de 30 établissements.

Choisi pour son cadre idyllique face à la mer et son parc naturel, le domaine de Pinia a permis cette année une nouvelle organisation et a offert aux élèves un parcours qui leur était encore inconnu. Jacques Kremer, le directeur de l'UNSS de Corse nous a confié que « cette année le cross serait une nouvelle expérience pour chacun d'entre nous ».

C'est donc sous un grand soleil et l'air frais marin qu'ont débuté les premières courses à midi tapante.

Plus de dix jours ont été nécessaires pour l'organisation de ce cross. Lors de celui ci, soixante-dix personnes ont été mobilisées, dont quarante professeurs et la classe de 2de 4 du lycée du Fiumorbu, présente ce jour-là pour prêter main forte aux organisateurs, mais aussi tenir une buvette afin de récolter de l'argent pour financer un voyage pédagogique alliant la pratique du ski avec un atelier d'écriture. Ces élèves, encadrés par leur professeure principale, Mme Godelle et leurs professeurs d'EPS, Monsieur Albertini et Mme Zamponi, se sont démenés pour que ce cross se passe dans les meilleures conditions possibles. Chacun était affecté à un poste déterminé, sur le parcours, la mise en place des installations, l'accueil des arrivants, l'ouverture et la fermeture de chaque course à VTT, etc....

En cas d'accident, des secouristes professionnels étaient mis à disposition afin d'intervenir au plus vite, mais heureusement aucun évènement n'a perturbé la journée!

C'est donc sous ce paysage féerique, entre mer et montagne, que le cross s'est achevé cette année aux environs de seize heures trente, après la remise des prix, présidée par Jacques Kremer et en présence du maire de Ghisonaccia, Monsieur Francis Giudici.

Les jeunes coureurs âgés de 11 à 17 ans ont visiblement apprécié cet évènement et ont contribué à la bonne ambiance pour que cette journée s'inscrive dans les mémoires de chacun comme un moment inoubliable.

Rédactrices : Melvina Baggioni et Laurine Colombani, élèves de la 2de 4